



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

CONTRATO DE SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y DRENAJE

Organismo Operador Paramunicipal Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de las Autoridades del Ayuntamiento de Ciudad Fernández, S.L.P., con domicilio en calle Teponahuaztle No. 235, Fraccionamiento Loma Bonita del municipio de Ciudad Fernández, S.L.P., C.P. 79650, es el responsable del tratamiento de datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley la de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el estado de San Luis Potosí y demás normativas que resulte aplicable.

Finalidad del Tratamiento

Sus datos personales, serán utilizados para las siguientes finalidades:

- Elaboración de su expediente de usuario.
- Ubicación del predio.
- Elaboración de Orden de Trabajo.
- Mantener comunicación con el Usuario para proporcionar información acerca de proceso de la orden de trabajo.

Transferencia de Datos Personales

Se informa que se realizarán transferencias adicionales, únicamente que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Datos personales recabados

Para las finalidades antes señaladas se solicitarán los siguientes datos personales:

- * Nombre
- * Identificación
- * Dirección
- * Teléfono particular
- * Escrituras o Contrato de Compra- venta del predio
- * Firma

Fundamento Legal

Este tratamiento se fundamenta Artículo 23 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública. Artículos 2 fracción I, 3 fracción XI y XXVIII, 23 y 82, 84 fracción X de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de San Luis Potosí. Artículo 136 de la Ley de Aguas del Estado de San Luis Potosí, artículos 1,3 fracción II, 6, 7, 16, 17, 18, 19, 21, 23, 25, 26, 27, 28, 32, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, artículos 1, 2, 3 fracción II, 4, 13, 16, 17, 19, 20, 22, 24, 28, 30, 32, 34,35, 36, 39, 40, 46, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 69, 75, de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de San Luis Potosí.

Derechos ARCO

Acceso: El titular tendrá derecho de acceder a sus datos personales que obren en posesión del responsable, así como a conocer la información relacionada con las condiciones, generalidades.

Rectificación: El titular tendrá derecho a solicitar al responsable la rectificación o corrección de sus datos personales, cuando éstos resulten ser inexactos, incompletos o no se encuentren actualizados.

Cancelación: El titular tendrá derecho a solicitar la cancelación de sus datos personales de los archivos, registros, expedientes y sistemas del responsable, a fin de que los mismos ya no estén en su posesión.

Oposición: El titular podrá oponerse al tratamiento de sus datos personales.

Y tal como lo establece el art. 69 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el estado de San Luis Potosí En cualquier momento, el titular o su representante podrán solicitar al responsable el acceso, rectificación, cancelación u oposición respecto del tratamiento de los datos personales que le conciernen.

Requisitos para ejercer los derechos ARCO:

ARTÍCULO 72. Para el ejercicio de los derechos ARCO, será necesario que el titular acredite ante el responsable su identidad al momento de presentar su solicitud y, en su caso, la identidad y personalidad con la que actúe su representante.

La unidad de Transparencia será la encargada de dar trámite y seguimiento a la solicitud de derecho ARCO.

Ana Guadalupe Yáñez Álvarez
Calle Teponahuaztle 235
Fracc. Loma Bonita, Ciudad Fernández,
Planta Alta, tel. 48748714380
Correo: oosapafdz@gmail.com

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO o de portabilidad a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>

Con relación al procedimiento y requisitos para el ejercicio de sus derechos ARCO y de portabilidad, le informamos lo siguiente:

La solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO y de portabilidad deberá contener: I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones; II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante; III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud; IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso; V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

Adicionalmente a los elementos descritos anteriormente, la solicitud para la portabilidad de datos personales deberá contener: I. La petición de solicitar una copia de sus datos personales en un formato estructurado y comúnmente utilizado, o bien, transmitir sus datos personales al responsable receptor; II. La explicación general de la situación de emergencia en la que se encuentra el titular, y III. La denominación del responsable receptor y el documento que acredite la relación jurídica entre el responsable y el titular.

Ahora bien, tratándose de una solicitud de acceso a datos personales, deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan; con relación a una solicitud de cancelación, deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la supresión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos; en el caso de la solicitud de oposición, deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición; si se trata de una solicitud de rectificación, se sugiere incluir los documentos que avalen la modificación solicitada; finalmente, para la portabilidad de datos personales, podrá acompañar a su solicitud el medio de almacenamiento para la elaboración de la copia correspondiente, en caso de no proporcionarlo deberá cubrir el costo correspondiente.

Los formularios, sistemas y otros métodos simplificados para facilitarle el ejercicio de sus derechos ARCO podrá consultarlos en www.inai.org.mx.

Los medios para dar respuesta a su solicitud serán los siguientes:

La respuesta adoptada por el responsable podrá ser notificada al titular en su Unidad de Transparencia o en las oficinas que tenga habilitadas para tal efecto, previa acreditación de su



identidad y, en su caso, de la identidad y personalidad de su representante de manera presencial, o por la Plataforma Nacional de Transparencia o correo certificado en cuyo caso no procederá la notificación a través de representante para estos últimos medios.

La modalidad o medios de reproducción de los datos personales serán:

A través de consulta directa, en el sitio donde se encuentren o mediante la expedición de copias simples, copias certificadas, medios magnéticos, ópticos, sonoros, visuales u holográficos, o cualquier otra tecnología que determine el titular.

Los plazos establecidos dentro del procedimiento son:

El responsable deberá establecer procedimientos sencillos que permitan el ejercicio de los derechos ARCO, cuyo plazo de respuesta no deberá exceder de veinte días contados a partir del día siguiente a la recepción de la solicitud.

El plazo referido en el párrafo anterior podrá ser ampliado por una sola vez hasta por diez días cuando así lo justifiquen las circunstancias, y siempre y cuando se le notifique al titular dentro del plazo de respuesta.

Por último, se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión ante el INAI, cuando no esté conforme con la respuesta, directamente en las instalaciones del Instituto o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. Para mayor información consulte www.inai.org.mx o llame al 01-800-835-43-24.

En caso de realizar alguna modificación al Aviso de Privacidad, se le hará de su conocimiento de manera personal o bien en la página del H. ayuntamiento de Ciudad Fernández, en el apartado de este Organismo <https://cdfdz.gob.mx/category/oosapa>

He leído y acepto el aviso de privacidad

Nombre completo y firma